

XPRESS

MA Andalusia Kebasen Fokuskan Pembentukan Karakter Siswa Melalui Kegiatan Pembiasaan

Narsono Son - KEBASEN.XPRESS.CO.ID

Feb 11, 2025 - 23:06



MA Andalusia Kebasen Fokuskan Pembentukan Karakter Siswa Melalui Kegiatan Pembiasaan

KEBASEN - Madrasah Aliyah (MA) Andalusia Kebasen sebagai sekolah berbasis pesantren terus melaksanakan upaya pembentukan karakter melalui berbagai

kegiatan yang bersifat pembiasaan, Selasa (11/02/2025).

Kepala Madrasah Aliyah (MA) Andalusia Kebasen Hanif Fauzi, kepada awak media menjelaskan, Kegiatan ini bertujuan untuk membentuk individu yang memiliki integritas, disiplin, dan rasa tanggung jawab serta Kejujuran.



"Pembiasaan peserta didik MA Andalusia Kebasen, dengan sistem berkesinambungan pembiasaan yang terintegrasi dalam kurikulum dan ekstrakurikuler. Meliputi pembiasaan keagamaan, sosial, dan ketrampilan," Jelasnya.

Ia juga menambahkan, bahwa materi dan teknis Pembiasaan di MA Andalusia tidak terlepas dari kegiatan pembiasaan di PP At Taujeh Al Islamy 2 dalam asuhan KH Zuhrol Anam Hisyam, sebagai sekolah berbasis pesantren.

"Dengan demikian, siswa bisa mendapatkan nilai-nilai positif yang akan diamalkan dalam perilaku sehari-hari," Imbuhnya.



Lebih lanjut, Banyak manfaatnya bagi peserta didik MA Andalusia mendapatkan pembiasaan karakter secara berkesinambungan, diantaranya : Membentuk Perilaku Positif, Meningkatkan Kualitas Akademik, Membangun Kepribadian yang Baik, Mengurangi Perilaku Negatif, Membantu Mencapai Tujuan Hidup, Meningkatkan Keterampilan Sosial, Membantu Membangun Masyarakat yang Baik.

Untuk diketahui sampai hari ini, Prestasi MA Andalusia Kebasen Berkat Pembiasaan Karakter, telah membawa hasil yang positif dan luar biasa. Siswa MA Andalusia Kebasen telah meraih berbagai macam prestasi, Seperti Prestasi terakhir di bulan November 2024 yaitu sebagai Peraih medali perak pada Olimpiade Bahasa Arab (OBA) Tingkat Nasional di Jakarta, atas nama siswa Zam Zam Musyarof Al Faruq, Juara 1 MHQ Tingkat Provinsi Jawa Tengah dan DIY atas nama Muhammad Jazil Muna Khadadi, dan Juara 3 Fatimatussa'diyah, dan juga prestasi-prestasi lainnya.

(N.Son/Djarmanto-YF2DOI).